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― 新年のごあいさつ ―

会長 八島 英孝
会長 八島 英孝

２０１３年 明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い申し上げます。

早いもので、平成の御世も今年で四半世紀を迎えます。２５年前といえば、日本中がバブル景気を

謳歌していた頃。それまで５０兆円といわれていた建設投資は、この年７０兆円を超え、４年後には８４

兆円に到達しました。相撲は千代の富士、日本シリーズは近鉄対読売という時代です。因みに当時の

ダイエーホークスは平和台移籍２年目で、杉浦監督のもとリーグ４位でした。建築では高松伸氏や石

山修武氏などの個性的な建築家が活躍し、槇文彦氏の設計による幕張メッセも１０月にオープンして

います。全国主要都市では市制１００年を記念するイベントが開催され、福岡でも「よかトピア」博覧会

が開催されましたね。懐かしい時代ですね。

あれから２５年、ほんとうにいろいろなことがありました。経済界を見ても、平成３年にバブルが崩壊し

たあとの１０年間は、消費税引上げ、平成大不況への突入、ゼロ金利政策、金融不安、銀行再編と暗

い話題ばかりで、失われた１０年などと言われていました。このとき再編された大手銀行が、今のりそな

なのかＵＦＪなのかみずほなのか、正確に言える人なんていませんよね。その後ＩＴバブルや公共投資

などで多少持ち直した景気でしたが、平成２１年のリーマンショック以降は、再び景気が悪化し、今はデ

フレの真っ只中。現在の建設投資はすでに４０兆円を割り込んでいますので、業界にとってはほんとう

に厳しい時代になりました。昨年末に誕生した安倍新内閣には、景気浮揚めざしてほんとうに頑張って

ほしいものです。

政界では、平成元年の参院選での自民党惨敗以降、ねじれ国会が延々と続いており、平成５年に

細川内閣が成立させた小選挙区制導入以降は、たびたび政権交代が起こり、短命で不安定な政府

が続いています。国民が真剣に考えないといけない課題ではないでしょうか。

不安定といえば、日本中で大型地震が頻発し始めたのも平成に入ってからで、平成５年の北海道

の一連の地震を皮切りに毎年のように大規模な地震が発生しています。思いつくだけでも、平成７年の

阪神淡路、平成１５年の十勝沖、平成１６年と１９年の新潟県中越、平成２０年の岩手宮城内陸、そ

して一昨年の東日本大震災と枚挙にいとまがありません。平成１７年の福岡県西方沖も本当に怖かっ

たですね。

設計業界の大地震といえば、なんといっても平成１７年１１月に発覚した構造計算書の偽装事件で

した。中皮腫を誘発するという例のアスベスト問題がようやく一段落しはじめた頃、年末に起こったこの

事件はたちまち社会問題化し、結果的にはなんとも歯切れの悪い結末で裁判は終わったのですが、

その後に国交省が行った怒涛のような建築関連法改正によって、建築士資格制度、建築確認制度

など、わたしたち建築士に関わる設計環境は一変してしまいました。構造と設備への一級建築士制度

の導入、管理建築士の法定資格化、建築士への講習受講の義務化、構造に関する適合判定制度

の導入、違反建築士への厳罰制度の導入などが、十分な検討期間もとらずあっという間に法律化さ

れました。また、市街地耐震化を図る目的で過度な建築基準法の改正も行われました。以前と比べ

て設計業務は、法律との整合作業にやたら手間と時間がかかるようになったうえに、法的な責任やリ

スクがのしかかってストレスが溜まり、設計をする喜びが本当に少なくなったとの声があちこちから聞こ

えてくるようになりました。
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― 新年のごあいさつ ―

建築士事務所協会は、この５年間余り、多くの関係先に働きかけ、改正法の矛盾点を是正するた

めの全国的な活動を行ってきました。昨年、ようやく一部の法律が緩和して運用されるようになり、少し

ずつですが成果が実りはじめています。現在、建築士事務所協会では（仮称）建築士事務所法の制

定実現に向けての活動を進めています。これは、建築士事務所の地位向上、設計契約の明確化・書

式化、不当な設計発注の排除、設計料率の向上など、これまで建築士事務所（設計事務所）を経営

するうえで日の当たらなかった部分、ユーザーに正確に伝わっていなかった部分をきちんと法律化し

て、社会に発信していこうという趣旨に基づいた活動です。会員の皆さんだけでなく、多くの建築士事

務所の皆さんのご支援なくしては実現できない課題ですので、ぜひご協力ください。

福岡県建築士事務所協会は、昨年創立３５年目となりました。現在、建築士事務所登録、法定講

習等のオフィシャルな業務のほか、建築士のためのキャンペーン、県内５支部を通じた会員交流、建

築や技術を巡る研修ツアー等のさまざまな活動を行っています。今年からは、事務所スタッフの皆さ

んも参加できるような委員会やイベントを企画中です。また、今年４月の一般社団法人への移行をめ

ざして福岡県と協議中です。“会員の皆さまのために、消費者のために”を目標に、より公共性の高い

団体をめざしています。会員の皆様におかれましては、協会活動にぜひご参加いただきますよう、また、

お知り合いで協会未加入の事務所がありましたら、ぜひご加入のお勧めをお願いいたします。本年も、

一人でも多くの方に協会活動にご参加いただけるよう、役員一同知恵を絞り、手間をかけて頑張る所

存です。どうぞ、今年もご支援をお願いいたします。
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― 新年のごあいさつ ―

福岡支部 支部長 岩本 茂美
福岡支部 支部長 岩本 茂美

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましてはお健やかな新年を迎えられましたことと、心よりお慶び申し上げます。

昨年はオリンパス粉飾決算事件や半導体大手のエルピーダメモリ破綻、ソニーなど大手家電メーカーの大幅

赤字など大企業ですら経営的に窮地に立たされ、日本経済は疲弊しきったように思えました。一企業の努力だけ

ではカバーしきれない流れの中にあり、設計事務所だけではなく、あらゆる業種の企業が大変な思いの中で活動

をせねばなりませんでした。しかし、2013年の日本経済は緩やかに回復し、2013年後半には消費税増税前の

駆け込み需要が見込まれるというのが専らの見解でございます。政権も変わったということで、2013年の経済政

策に大いに期待し、設計業界全体が発展することを望みます。

また、福岡支部は今年、建築士事務所協会キャンペーンを開催致します。会員様、賛助会員様にご指導い

ただきながら、多くの皆さまにご参加いただける実のあるものにしたいと考えておりますので、どうぞ宜しくお願い致

します。

最後になりましたが、会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、新年の御挨拶とさせていただきます。

北九州支部 支部長 林 カヅ子
北九州支部 支部長 林 カヅ子

新年明けましておめでとうございます。皆様には心新たに初春をお迎えのことと存じます。

支部長に就任して早8カ月、皆様のおかげで何とか務めてまいりました。

支部行事のボーリング大会、児童絵画展、研修旅行、北九州構造技術者協会と共催の講習会や勉強会、筑豊

支部との共催の「建築士事務所キャンペーン」、いずれも盛況に開催することが出来、会員の皆様に感謝申し上

げます。

私たちの業界が発展するためには、何が必要なのか、何を求めていかなければならないのか、今年は広く皆

様方のご意見、ご要望をお聞きし問題があれば解決に向けて、お役に立てるよう努力したいと考えています。

又若い世代の方々にも魅力ある講習会や交流会を開催し、活力ある支部運営に役立てたいと考えています。

本年も会員の皆様が健康でご活躍されることを祈念して新年のご挨拶とさせていただきます。

筑豊支部 支部長 大野 正三
筑豊支部 支部長 大野 正三

新年明けましておめでとうございます。

昨年一年を通じ緊張の連続で充実した日々を過ごしましたが、今年はもう一段の緊張感を持って、仕事等全般に

亘ってやっていきたいものです。

最近特に思うのですが、バブル時の建物の改修が少しずつ出て来ました中で、仕上等を見ましても上質な材料

が多く使用され特注品も多く、よくこの様なものをと思うばかりです。バブル時とデフレ時の建物の質を比べると、

デフレ時には上質な仕上材はあまり使用出来ません。構造面での費用のウエイトが重く、仕上に関しては軽くハリボ

テ的なイメージはいなめない気がします。

タイルひとつにしても、取り扱うメーカーも少なくなり、選択範囲も狭く限られたものです。日本人は今までもっとこだ

わりを持ち、木造の材料にしても一つ一つが充分吟味され、よりいいものであったはずだったと思うのですが。しかし

このような傾向に自分自身も年々流されている様な気がします。

デフレでは経済だけではなく、建築の志向までが犯されて衰退する様です。もう一度これまでの拘りを復古しつつ、

より良い物を築いていきたいと思っております。



県南支部 支部長 中野 寛
県南支部 支部長 中野 寛

大牟田支部 支部長 高巣 光男
大牟田支部 支部長 高巣 光男

新年明けましてお目出とう御座います。

皆様方の年末年始の休暇は如何お過ごしに成られましたでしょうか。

曾つての私は大牟田郊外の大間山や三池山の頂きで初日出を拝んでいた事もありましたが、今ではその元

気？もＴＶの各地のそれを見学する程度に半減してしまいました。

さて昨年の総会で支部長の承認をいただきましたが、早いもので間もなく２年目を迎えようとしています。

最初は戸惑いながらもパイプ役として連絡事項やマンスリーの支部便り原稿等、又支部の勉強会や研修旅行

等で親睦を計りました。

又県本部では常任理事会や理事会に出席致しまして沢山の事項を協議しました。

特に「（仮称）建築士事務所法に関する」取組と「開設者・管理建築士の為の建築士事務所の管理研修会の

実施について、県知事指定」の要望が急がれます。

「事務所法」が制定されますと業法として会員も増加しますし、建築士の地位も向上されると思われます。又

県知事指定の管理建築士研修会が実施されますと事務所の質と知名度がグレードアップされると思います。

今年は未加入事務所を訪問して会員（同時に賛助会員）増加に努めて行きたいと考えて居ります。

今大牟田市は２年後の「九州・山口の近代化産業遺産群」の本登録を目指して、関連の三池炭鉱関連施設

を整備して居ります。

又「産業の振興」ビジョンを生かしたインフラ整備もまもなく展開されます。

今年も支部会員の皆様方と一緒に大牟田市と支部を盛り上げて行きましょう！

会員の御健勝を祈念致しまして本年の支部長挨拶に代えさせていただきます。
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― 新年のごあいさつ ―

新年明けましておめでとうございます。会員の皆様には心新たな気持ちで平成25年の新春を迎えられたことと

思います。

昨年の暮れには期待と、想いを託されて政権を任されていた民主党から３年余りで元の政権に戻ってしまい

ました。

期待はずれだった。との失望の表れの結果だったように思えます。

私共、県南支部の会員数も年々減少しております。今年も会員増強、拡大の目標を掲げております。

特に今年は県本部とも連携して、会員としてのメリットを含めた“魅力ある支部づくり”を心がけていかなければ

ならないと決意を新たにしているところです。

４月からは「一般社団法人」として、福岡県建築士事務所協会も新たな旅立ちを迎えます。

県本部、県南支部も組織、活動内容は従前と変わりませんが、期待はずれと言われないよう役員の皆様と共

に努力してまいりますので、さらなる会員の皆様、賛助会員の皆様の御協力、御支援をよろしくお願い申し上げ

ます。

最後になりましたが、本年も皆様に最良の年になりますようお祈り申し上げます。



講習会・講演会情報２

詳細は当協会ホームページ「新着情報」をご覧ください

>>>> http://www.f-aa.jp/

6
― 講習会・講演会情報 ―

《お申込書の配布方法》

■１．(財)建築技術教育普及センターのホームページよりダウンロードが可能です。

（左記ＵＲＬをクリック）

■２．(社)福岡県建築士事務所協会 窓口にて配布いたします。

※申込者が定員に達し次第、期間内であっても受付を終了いたします。

《お申込書の配布方法》

■１．(財)建築技術教育普及センターのホームページよりダウンロードが可能です。

（左記ＵＲＬをクリック）

■２．(社)福岡県建築士事務所協会 窓口にて配布いたします。

※申込者が定員に達し次第、期間内であっても受付を終了いたします。

建築士定期講習・管理建築士講習のご案内

一級・二級・木造建築士定期講習
一級・二級・木造建築士定期講習

●平成25年 2月13日(水) 【受付……平成24年12月17日(月)～平成25年 1月25日(金)】

※建築士会（TEL：092-441-1867）にて受付いたします。

ご注意ください。

管理建築士講習
管理建築士講習

●平成25年 2月19日(火) 【受付……平成24年 11月19日(月)～ 平成25年 1月25日(金) 】

ホームページ：http://www.jaeic.or.jp/
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― 講習会・講演会情報 ―

これからの高齢社会における住まいのあり方と地域包括ケアシステムとの関係性を明らかにするとともに、高齢期の住まいに

おける新たな方策について市民、医療・福祉関係者、不動産・建設事業関係者に広く周知し、地域の資源である住まいの

役割やあり方について方向性を示していくことを目的として「高齢者住まいシンポジウム」が開催されます。

『 高齢者住まいシンポジウム２０１２ 』 のご案内

■基調講演（１３時１０分～１４時３５分）

「 老いを迎える前に考えよう！高齢期の舞台づくり 」

～地域包括ケアシステムと安心して暮らせる住まいについて～

■パネルディスカッション(１４時５０分～１６時３０分)

「 高齢期の居住デザインを考える 」

～サービス付き高齢者向け住宅の運営と課題～

■基調講演（１３時１０分～１４時３５分）

「 老いを迎える前に考えよう！高齢期の舞台づくり 」

～地域包括ケアシステムと安心して暮らせる住まいについて～

■パネルディスカッション(１４時５０分～１６時３０分)

「 高齢期の居住デザインを考える 」

～サービス付き高齢者向け住宅の運営と課題～

……………………………………………………………………………………………………………………

■主 催 大牟田住まいシンポジウム実行委員会

( 大牟田市介護サービス事業者協議会・(一財)福岡県建築住宅センター ・ 住宅市場活性化協議会 ・ 大牟田市 )

■共 催 大牟田市

■後 援 国土交通省九州地方整備局 ・ 福岡県 ・（財）高齢者住宅財団

■問合せ 大牟田住まい実行委員会事務局（ 建築住宅課 ＴＥＬ：0944-41-2787 ）

お申込み・詳細につきましては大牟田市ホームページをご覧ください

http://www.city.omuta.lg.jp/kurashi/sumai/2012-1212-1003-201.html

――――――――― 上 記 を ク リ ッ ク ―――――――――

開催日 平成２５年２月４日（月） １３時００分開演（ １２時３０分開場 ）

場 所 大牟田文化会館 小ホール

参加費 無料



日事連建築賞 作品募集のお知らせ３
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― 日事連建築賞 作品募集のご案内 ―

日事連では毎年「日事連建築賞」の表彰を実施しております。

平成２５年度につきましても、すぐれた建築作品を設計した建築士

事務所を表彰することにより、建築士事務所の資質の向上に資する

ことを目的として実施いたします。

平成２５年度も前年度に引き続き、会員でない方も第１次審査で

第２次審査候補作品に選考された場合の入会を条件に応募すること

ができます。

応募の資格・手続きの詳細・審査基準につきましては、

(社)日本建築士事務所協会連合会のホームページをご覧ください。

>>> http://www.njr.or.jp/prize/

――― 上記をクリック ―――

■目 的

■募 集 対 象

■応募手続き

■表 彰

本表彰は、すぐれた建築作品を設計した建築士事務所を表彰することにより建築士事務所の資質の向上に資することを目

的とする。

1｜建築作品の対象地区……日本国内とする。

2｜対象建築作品……建築士事務所が一般的に手がけている中小規模の建築作品で、平成22年4月1日から平成24年

3月31日までの期間に竣工（竣工の日は検査済証の交付日とする）したもので竣工後の増改築等

も含め法令が遵守され、構造上、防災上の安全性を備えた建築物とし、次の部門毎に募集する。

ただし、本連合会が主催した建築作品表彰に一度応募した作品については対象としない。また、

応募にあたっては建築主等の了解を得たものとする。

A ─ 一般建築部門 （延面積が1,000㎡を超え10,000㎡以下の建築物）

B ─ 小規模建築部門（延面積が1,000㎡ 以下の建築物［戸建住宅を含む］）

1｜応募作品数………1建築士事務所につき一般建築部門、小規模建築部門いずれか1点とする。

2｜提出する書類等… 建築作品応募申込書、建築作品説明書、建築作品説明書、パネル1枚、検査済証の写し

3｜提出する書類等の扱い

…… 提出された資料及び写真については、受賞作品の公表の際に一切の使用制限を受けないことを

条件とする。

4｜応募費用…………応募に要する費用は、応募者の負担とする。なお、提出された書類等のうちパネルについては表彰

後に返還する。［返還費用については本連合会が負担する。］

5｜応募期限及び提出先

…… 応募しようとする者は、平成25年2月28日［木］までに単位会会員においては所属する単位会事務

局に応募手続きをしなければならない。また、応募時点で単位会会員でない者は建築士事務所が

所在する都道府県の単位会事務局に応募手続きをしなければならない。

国土交通大臣賞：1点［予定］

日事連会長賞：1点

●一般建築部門 ……… 優秀賞：3点内外、奨励賞：5点内外

●小規模建築部門 …… 優秀賞：3点内外、奨励賞：5点内外

◎国土交通大臣賞、日事連会長賞、優秀賞には賞状と賞金を、奨励賞には賞状をそれぞれ贈る。

◎表彰は、平成25年8月9日に開催される第37回建築士事務所全国大会（三重大会）において行う。

平成２５年度は、表彰を行う全国大会（三重大会）の開催が例年より約２ケ月早い８月９日となりますので、

「日事連建築賞」の募集期間につきましても早まり、２月２８日締め切り となります。

お早目にご準備の上、ふるってご応募ください。
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第 10 回 常任理事会議のご報告

― 第10回 常任理事会議のご報告 ―

４

[日 時] 平成２４年１２月１２日（水） １３：３０～ １５：２０

[会 場] (社)福岡県建築士事務所協会 事務局

[出席者] 会長、副会長、常任理事、事務長１０名参加

① 11月14日常任理事会/11月29日理事会/11月29日全国会長会議について

・ 業務報酬算定を行ううえで、使いやすいソフトの作成をワーキンググループで行っており、来年3月の完成を目標としている。

・ 財政検討特別委員会で、人件費、会議費、委員会費、キャンペーン助成金等7,000万円程度の経費削減を検討中である。

・ 一般社団法人への移行について、内閣総理大臣より認可を受け、来年4月1日より移行の予定である。

② 日事政研「建築士事務所政経フォーラム」会費納入について

日事政研より「建築士事務所政経フォーラム」会費納入のお願いがきており、会費納入依頼額どおり支払うことが承認された。

③ 第37回建築士事務所全国大会（三重大会）お白石持行事について

来年の全国大会主管の三重会より全国大会の参加予定者及び大会翌日に計画されている伊勢神宮遷宮行事の一つであるお白石持行事への

参加希望者の人数調査依頼が届いている旨報告がなされ、支部を通じて参加予定者、希望者のアンケートを取り回答することとする。尚、お白

石持行事については、九州・沖縄ブロック協議会で人数枠が決まっているため、希望者全員の参加が出来ない可能性がある旨アンケート用紙に

記載する。

④ 管理建築士講習・建築士定期講習業務連絡会議の開催について

⑤ 九州・沖縄ブロック協議会第2回会長会議開催について

① 第4回理事会の進行、説明担当者、議題の確認について

理事会資料に基づき、本日開催の第4回理事会議題についての説明担当者並びに議題の確認がなされた。議長は副会長持ち回りにより今回は

高巣副会長を選出。議事録署名人は高崎理事（北九州支部）、増田理事（県南支部）を選任。

② 管理建築士講習・建築士定期講習について

今年度法定講習（管理・定期）の収支決算見込の説明があり来年度以降の定期講習の受講者増に向けて今後事業委員会で検討していくことと

する。

③ 開設者・管理建築士のための建築士事務所の管理研修会の実施について

④ 職員冬季賞与支給について

予算どおり支給することが承認された。

⑤ 事務局冬季休暇ついて

職員規定通り12月29日（土）～1月6日（日）までとし、登録センターも同期間休業することが説明された。

⑥ 公共建築設計懇談会開催ついて

⑦ 関係団体新年賀詞交歓会について

⑧ 関係団体新年挨拶周り、次回常任理事会日程について

新年挨拶周り：平成25年1月9日（水）9時30分/アクロス福岡集合

常任理事会：平成25年1月9日（水）13時30分～/事務局

２.（社）福岡県建築士事務所協会関係

１. 日事連関連、九州・沖縄ブロック協議会関係報告



北九州支部からのお知らせ
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各支部よりお知らせ５

冬の忘年例会のご報告
冬の忘年例会のご報告

平成２４年１２月１３日（木） 小倉北区 割烹「三幸」にて 北九州支部の忘年例会を開催しました。

年末のお忙しい中 総勢32名のご参加をいただき、佐竹貴子さんの司会で例会が開始されました。

私は、開会にあたり年内の行事が会員の皆さんのご協力で盛会に終えたことに対して、 心より感謝の気持ちでいっぱいです。

本当にありがとうございました。

山口副支部長、川原副支部長から今年度の事業報告がありました。児童絵画展、ボーリング大会、研修旅行、建築士事務

所キャンペーン、 全国大会等々 本当にお疲れ様でした。

又、北九州構造設計技術者協会主催、事務所協会共催の勉強会を数回に亘って開催 していただきました。徳永委員長

お疲れ様でした。

忘年会は森相談役の乾杯で始まり、 北九州支部は全国初の女性支部長と話題性をアピールしていただきました。

ふぐ料理に舌鼓を打ちながら、話に花が咲きアッという間の2時間でした。最後は北九州支部の3姉妹（山口、佐竹、林）の

愛嬌で閉めさせていただきまし た。皆さんよいお年をお迎えください。

北九州支部 支部長 林 カヅ子

第１回 わかりやすい木構造勉強会 開催のご報告
第１回 わかりやすい木構造勉強会 開催のご報告

第1回 わかりやすい木構造勉強会が、平成24年11月30日にウェルとばた8階（北九州市立福祉会館）83会議室にて開催

されました。「木造在来工法および伝統工法の新築・耐震改修設計の概論と今後の展望」と題して、川崎 薫氏（川崎建築構

造設計事務所代表・ＪＳＣＡ九州支部木造部会長）に講演を行って頂きました。

また講演会の後は親睦を深めるため酒宴を設け、大いに盛り上がりました。

講演風景 酒宴には24名の参加者があり、

林支部長の乾杯の発声でスタートしました
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● 1.日 時：平成25年2月20日（水曜日）開場 17時30分 開演 18時00分～20時00分

● 2.場 所：北九州芸術劇場中劇場 リバーウォーク北九州6階

（小倉北区室町一丁目1番1-11号）

● 3.記念トークショー：

《ゲスト》･････リリー・フランキー氏（北九州市文化大使）

《テーマ》･････「ただいま、ボクのうまれたまち」

《Ｍ Ｃ》･････立山律子氏

● 4.申込方法：参加無料：定員600名

往復ハガキ、または北九州市ホームページより電子申請

● 5.申込期間：平成25年1月4日（金）～1月31日（木）消印有効

※応募多数の場合は抽選となります。抽選結果は2月上旬に通知いたします。

※申込者の個人情報は、本イベントの目的以外には利用しません。

● 6.お問い合わせ：北九州市 建築都市局 都市計画課【 ＴＥＬ･････093-582-2595 】

>>> http://www.city.kitakyushu.lg.jp/ken-to/07900054.html

■第6回 北九州市都市景観賞受賞作品・・・・・・

■「景観フォトコン」受賞作品・・・・・・・・・・・・・・・・

受 賞 作 品 に つ い て は 北 九 州 市 の ホ ー ム ペ ー ジ を ご 覧 く だ さ い

北九州市では、平成11年度に 「北九州市都市景観賞」を創設し、幅広く推薦いただいた中から魅力ある都市景観の創造

に貢献した方を表彰しています。

この都市景観賞は、建築物単体のみならず、景観を構成する街並みや魅力を高める市民の取り組みや活動なども表彰の

対象としています。

第6回となる今回は、市制50周年を記念して「残していきたい、私の好きな景観」をテーマに特別賞も設けられました。

今回は市民からの推薦など246通207件の応募があり、選考の結果、5部門17件に決定し、表彰式・記念トークショーが

開催されます。参加費は無料ですので、興味のある方はぜひご参加ください。

第６回 北九州市都市景観賞及び景観フォトコン 表彰式開催のお知らせ
第６回 北九州市都市景観賞及び景観フォトコン 表彰式開催のお知らせ

http://www.city.kitakyushu.lg.jp/ken-to/07900054.html

http://www.city.kitakyushu.lg.jp/ken-to/07900063.html
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福岡支部からのお知らせ

福岡支部 忘年会のご報告
福岡支部 忘年会のご報告

福岡支部忘年会を、去る12月14日（金）に

ガーデンパレス福岡において開催いたしました。

年内最後の行事となるこの会に、当日は

正会員29名・賛助会員36名・総勢65名の方に

ご参加いただきました。

福岡支部 三役会・役員会開催のご報告
福岡支部 三役会・役員会開催のご報告

福岡建築倶楽部新年の集いを開催いたします
福岡建築倶楽部新年の集いを開催いたします

早いもので、建築7団体で共催する年頭恒例の合同新年会のご案内をする時期になりました。

今年も建築倶楽部合同の新年の集いを下記のように計画しています。

例年通り、堅いあいさつは少しにして和やかに、美味しい料理とお酒で新年会を盛り上げましょう。

みなさまお誘い合わせのうえ、ぜひ多数のご参会の程を幹事一同お待ちしております。

■ 日 時 ……平成２５年１月１８日（金） １８時３０分～

■ 会 場 ……タカクラホテル福岡

〒810-0004 福岡市中央区渡辺通2-7-21

TEL.092-731-1661 

■ 会 費 ……５，０００円／一人（当日ご納入下さい）

※申込受付は終了しております。

詳細は、福岡支部事務局までお問い合わせください。

下記のとおり、第7回三役会及び第4回役員会を開催いたしました。

■日 時 平成24年12月6日（木） 15：00～

■議 題

●入退会について

●中間会計監査報告

●建築士事務所キャンペーン報告

●特殊建築物定期調査業務マニュアル

●各委員会活動報告

●その他

・福岡支部忘年会について

・建築倶楽部新年の集いについて

・木造研究委員会について
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筑豊支部からのお知らせ

建築士事務所キャンペーン 打ち上げを行いました
建築士事務所キャンペーン 打ち上げを行いました

昨年10月に開催されました建築士事務所キャンペーンの打ち上げ会が、12月21日に筑豊支部・北九州支部合同

で行われました。13名で猪鍋・地鶏鍋を囲みながら、今回のキャンペーンの成功点・反省点や、協会の今後につい

ても話が弾み、大変有意義な時間になりました。参加いただいた皆さま、ありがとうございました。

県南支部からのお知らせ

今後の予定についてお知らせします
今後の予定についてお知らせします

■賛助会員との懇親会

●日 時：平成25年 1月18日（金） 午後7時～

●会 場：ハイネスホテル久留米

●会 費：一人3,000円

※新年会を兼ねて皆様との親睦を深めたく計画をしました。

手品やﾋﾞﾝｺﾞｹﾞｰﾑ等も用意しておりますので、多数のご参加をお待ちしております。

■監 査

●日 時：平成25年 4月 1日（月） 午後3時～ ｱﾙﾌｧ建築設計事務所にて

■総 会

●日 時：平成25年 5月10日（金） 午後4時～

●会 場：未定

どうぞ今年も宜しくお願い申し上げます。
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大牟田支部からのお知らせ

大牟田支部活動のご報告
大牟田支部活動のご報告

■ 建築基準法関係講習会を開催いたしました

●日 程：平成24年11月30日（金）

●場 所：イオンモール大牟田 イオンホール

●講 師：大牟田市都市計画・公園課（喜田氏、平川氏）

大牟田市建築指導課（音光氏、原田氏）

玉名地域振興局土木部景観建築課（橋本氏、西川氏）

●出席者：50名

●内 容：① 土砂災害防止法 事前周知

② 景観計画（都市計画・公園課）

③ 政令改正（1/2超増築基準＋確認申請書様式変更）

④ 大牟田市建築基準法の運用解説

⑤ 確認申請書の書き方

※ 大牟田市の会員の外、柳川支部、あらたま支部（熊本県）、行政書士会、土地家屋調査士会、

その他から受講されました。

大牟田支部からのお知らせ
大牟田支部からのお知らせ

■ 新年懇親会の御案内

●日 時：平成25年1月11日(金)18：30

●場 所：イタリアン料理「カンティーナ」

大牟田市大正町1丁目4-8（0944-53-8228）

●会 費：無料（但し会員外は実費）

※ 当日18：00～支部幹事会を行います。
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皆さま、明けましておめでとうございます。本年も「街あるき食べあるき」よろしくお願いします。正月と言えば初詣でですが、三社

参りという行事は福岡県を中心にして九州と中国地方の一部にだけある風習だというのをご存知ですか。氏神、産土神、鎮守神

の三社をお参りしたのが始まりとのことですが、皆さんはどうされていますでしょうか。

福岡で初詣での定番と言えば、箱崎八幡宮、住吉神社、香椎宮、それに太宰府天満宮などですが、この他にも櫛田神社、護

国神社、愛宕神社などなど枚挙に暇がありません。因みに私の今年のコースは、海の守り神である志賀海神社、氏神である鳥

飼八幡宮と紅葉八幡宮の三つでした。志賀島の先端にある志賀海神社は、神宮皇后がここから大陸へ出兵した時の守り神で、

高台から玄界灘が見渡せる清々しい神社です。

その２５ ～ 鍋もの編 ～ （会長：八島 英孝）

※画像はすべてウェブサイトから転載しました。

寒い毎日なので、今月は鍋ものを紹介します。中洲に近い春吉で宴会の定番は「いずみ田本店」（092-732-8022）の慶州

満州鍋。ほうれん草と豚肉が主役のピリ辛鍋です。同じく春吉の「金蔦」（092-716-2990）の博多炊き肉鍋もスープが美味で

す。JA鹿児島が運営する「華連博多店」（092-725-1905）は鹿児島産黒豚のしゃぶしゃぶが有名ですが、せいろ蒸しもお試

しください。鍋と言えば水炊きですが、お手頃値段で食べれるのは「博多華味鳥中洲本店」（092-263-0322）。最近VIP席も

オープンしました。若者の街大名の隠れ家「坐離宮」（092-741-7778）はたどり着くまでが不思議な空間です。最後は辛いの

がお好きな方へ、藤崎の「大明火鍋城」（092-846-2116）の火鍋です。仕切り板で二つに区切られていますが、赤いスープ

は激辛です。一度チャレンジしてみてください。

長い階段を上りきると山門が

見えてくる志賀海神社。

縁結びの神様として有名な

鳥飼八幡宮。正月以外もどうぞ。

文字通り、秋には紅葉が美しい

紅葉八幡宮は人気スポット。

ピリ辛が旨い「いずみ田本店」の

慶満鍋は料金も手頃です。

豚肉と和牛肉が選べる「金蔦」の

炊き肉鍋はお店もオシャレ。

「華連」のせいろ蒸しは

お肉と野菜の２段仕立てです。

東京にも進出した「博多華味鳥」

はコラーゲンがたっぷりです。

サイドメニューも充実した「坐離宮」

は料理も空間も楽しめます。

本格四川料理がウリの「大明火鍋城」

は辛い料理が満載です。
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事務局よりお知らせ７

(社)福岡県建築士事務所協会

■TEL:092-473-7673 / FAX：092-473-7278

■E-mail：info＠f-aa.jp

■建築福岡Monthly 記事掲載等のお問い合わせについて

(社)福岡県建築士事務所協会 「建築福岡Monthly」編集担当までご連絡ください。

■ TEL:092-473-7673 / FAX：092-473-7278 ■ E-mail：info＠f-aa.jp/

「建築士事務所の標識」 「建設業の許可票」 の価格が改定になりました

この度、原材料費の高騰が続き「建築士事務所登録票」および「建設業の許可票」に関しまして、

従来の価格を維持することが不可能な事態となりました。

つきましては、誠に申し訳ございませんが

平成24年11月1日より 上記の価格を改定させていただきます。

会員価格 10,000円 ⇒ 12,000円

一般価格 12,000円 ⇒ 14,000円

会員・一般価格 12,000円 ⇒ 14,000円

何卒よろしくお願い申し上げます。

建築士事務所の標識

建 設 業 の 許 可 票

販売書籍のご案内

建築士事務所のための業務書式・書籍を販売しています。当協会の会員様は、会員価格での購入が可能です！

●代金引換でのご発送も承ります（送料…850円）

●希望される方には注文書をＦＡＸにてお送りいたします。お気軽にお問い合わせください。

また当協会ホームページにも詳細を掲載しております。

●四会連合 建築設計・監理業務

委託契約書類

・・・・・・通常価格 1,200円 → 会員価格 900円

●業務記録台帳 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・通常価格 2,100円 → 会員価格 1,050円

●建築士事務所のための業務書式

モデル集2008（ＣＤ-ROM付）

・・・・・・・・・・・・・通常価格 3,990円 → 会員価格 3,590円

●改正建築士法による

重要事項説明ポイント

・・・・・・・・・・・・・・通常価格 1,300円 → 会員価格 1,170円

【 販売図書・標識について 】 http://www.f-aa.jp/10-01.html


